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千
鳥
だ
よ
り

千鳥welcome デー

岡山県立笠岡高等学校吹奏楽部 第２０回定期演奏会

7 月 3１日（水）
〇第１回オープンスクール
　先輩と語る会、教科ガイダンス等
〇部活動体験

詳細は6月以降にホームページでご確認いただけます。　
http://www.kasaoka.okayama-c.ed.jp/

　
四
月
二
十
九
日
（
月
・
祝
）、
吹
奏
楽
部
「
第
二
十
回
定
期
演
奏
会
」
が
笠

岡
市
民
会
館
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　
「
ホ
ッ
プ
・
ス
テ
ッ
プ
・
ミ
ュ
ー
ジ
ッ
ク
！
」
を
合
い
言
葉
に
、
第
一
部
で

は
「
行
進
曲
『
春
』」「
小
さ
な
森
の
ラ
・
フ
ォ
リ
ア
」「
魔
女
の
宅
急
便
コ
レ

ク
シ
ョ
ン
」「
元
禄
〈
２
０
１
４
版
〉」
な
ど
を
演
奏
し
、
黄
色
の
Ｔ
シ
ャ
ツ

に
身
を
包
み
、
雰
囲
気
が
ガ
ラ
っ
と
変
わ
っ
た
第
二
部
で
は
「
ク
イ
ー
ン
・

イ
ン
・
コ
ン
サ
ー
ト
」「
松
田
聖
子
コ
レ
ク
シ
ョ
ン
」「
栄
光
の
架
橋
」
な
ど
、

ダ
ン
ス
を
交
え
た
演
奏
で
、
会
場
の
み
な
さ
ま
と
大
変
楽
し
い
時
間
を
過
ご

す
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

　

最
後
に
、
会
場
の
皆
様
と
一

つ
に
な
っ
て「
風
に
な
り
た
い
」

の
演
奏
を
行
い
、
定
期
演
奏
会

を
締
め
く
く
り
ま
し
た
。

　

定
期
演
奏
会
の
開
催
に
あ
た

り
、
多
大
な
ご
支
援
を
い
た
だ

き
ま
し
た
各
事
業
所
を
は
じ
め

地
域
の
皆
様
、
様
々
な
面
で
ご

指
導
や
ご
協
力
を
い
た
だ
き
ま

し
た
関
係
者
の
皆
様
に
、
心
よ

り
お
礼
申
し
上
げ
ま
す
。ま
た
、

３
９
５
名
の
お
客
様
に
ご
来
場

い
た
だ
き
、
大
変
あ
り
が
と
う

ご
ざ
い
ま
し
た
。
吹
奏
楽
部
一

同
心
よ
り
感
謝
申
し
上
げ
ま

す
。

9 月 21 日（土）
〇第２回オープンスクール
　授業公開、学校説明会
〇公開千鳥ラボ
　小中学生対象理科実験教室
12 月 25 日（水）
〇ACT デー
　地域学・テーマ探究発表会

〇千鳥ゼミ
　小中学生対象学習支援

　新生徒会で、千鳥をより活気のある学校にしてい
きたいです。そのための取り組みとして、一つは目
安箱の設置を考えています。これは、生徒全員で千
鳥をよりよくできるのではないかと思うからです。
もう一つは、あいさつ運動です。あいさつは、学校
の活気にもつながると考えているからです。これら
のことを中心に精一杯頑張りますので、よろしくお
願いします。

２年　岡本　朋海
　　（里庄中出身）

山岳部ソフトボール部 女子バドミントン部

新生徒会長挨拶

　私たちは、ひとつ
でも多くの勝利を目
指し、日々練習して
きました。県総体で
は、バド部一丸となっ
てがんばります。

　日頃の練習の成果を
最大限発揮できるよう
に、準備から部員全員
で協力して大会に臨み
たいと思います。

ハンドボール部県総体に向けての意気込み！

 夏のベスト８の悔し
さをバネに、サッ
カーができることに
感謝をして、３年間
の集大成として全力
で戦います。

サッカー部

　ハンドボール部は、
県大会ベスト８を目
標に努力してきまし
た。支えて下さった
方々に感謝して、全
力を尽くします。

3 年光田祐太　　　
　　　（高屋中出身）

3年菅本晴仁　　　
　　　（金浦中出身）

3年竹崎梨乃　　　
　　　（大島中出身）

3年吉武聖利望
　　（木之子中出身）

3年藤川隆介
　　　（鴨方中出身）

　私たちは、県総体
ベスト８という目標
を掲げ、日々練習に
励んできました。悔
いの残らないよう、
全力を尽くしたいで
す。

ｰ小・中・高校生が共に学び楽しむｰ


